「教育目標」

自学・友愛・鍛錬・奉仕 第24号 令和2年9月2日(水) 福島市立西信中学校長

県北中体連駅伝競走大会 健闘光る!

9月1日(火)あづま総合運動公園で県北駅伝競走大会 が、県北地区の女子33校、男子35校参加の下、実施さ れ、結果は、女子18位、男子31位でした。

特設駅伝部の生徒たちは、7月下旬から顧問の指導の下、 朝練習や試走練習に一所懸命取り組んできました。自己べ ストを更新し、個人としてもチームとしても大きな成果を あげました。毎日のきつい練習に、お互い励まし合い、熱 心にがんばってきた生徒たちに、大きな拍手を贈ります。 保護者の皆様、応援ありがとうございました。



緊張感漲るスタート直後

学校生活の潤い!

運動部だけでなく、文化部もが んばっています。

合唱部は、先日の全校集会で立 派な合唱を披露したことをお知ら せしましたが、美術・パソコン部 は校舎内のいろいろな所に、作品 を飾ってくれています。美しい作 品たちは、私たちの心に潤いを与 えてくれます。学校へお越しいた だき、どうぞご覧ください。

踊り場の掲示板を彩る、美術部の作品たち



1年生がなすの収穫をしました!

なすがこんなに大きくなりました。当番を決め、夏の暑い期間も水や りなどをして全員で育ててきました。生徒たちの収穫するときの「とび きりの笑顔」がとても印象的でした。時間をかけて自分で育ててきたも のを手にする喜び、命の大切さ、食べ物への感謝の気持ちを感じ取った ことでしょう。